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Hasta nuestro escritorio de redacción 
llegaron dos documentos que llaman 
nuestra atención y quiero compartir 
con usted el contenido y lo invito a 
que juntos realicemos un análisis, si 
no breve, sí sustancioso...
Dos encuestas, la primera realizada 
por ÍNDICE DE POBLACIÓN 
QUE CONOCE O IDENTIFICA 
PERSONALMENTE AL ACTOR 
POLÍTICO, en esta,  se dice que  
encuestaron a 4,282 personas, y aquí se 
la muestro, en la cual Roberto Núñez, 
es quien la encabeza con un 31.70% 
y Omar Ramírez ocupa el último 
lugar,  la joven diputada Edith Avilés 
ocupa  el tercero con un 26%; para 
empezar en esta primer encuesta NO 
define la encuestadora que la realizó, 
si fue de manera directa al ciudadano o 
telefónicamente y además no marca el 
tiempo en que la llevó a cabo,  lo que 
más llama la atención es que a Héctor 
Cruz Olguín del Partido Encuentro 
Social lo coloca en el segundo lugar, 
quizá si en esta encuesta  hubieran 
salido más juntos en el resultado 
los tres jóvenes que han buscado la 
nominación por la alcaldía fuera más 
creíble, pues se nota que el joven 
Núñez  “emboleta”  a Héctor Cruz 
para que legitime su falso liderazgo. 
En la segunda encuesta fechada su 

realización entre Enero y Febrero,  
donde el joven Roberto Núñez vuelve 
a encabezarla es más irreal todavía, 
porque encuestar a 4,282 ciudadanos 
en tan solo un mes, no es sencillo, tal 
vez si su referencia hubiera sido de 
menos gente sería más creíble, además 
en esta segunda encuesta tampoco se 
hace referencia alguna cómo se realizo 
el sondeo, si de persona a persona o 
telefónicamente y lo peor, que en las 
dos el del PES va en segundo y en 

último Omar  Ramírez, y en tercero 
estos misóginos dejan siempre a Edith 
Avilés, siempre  con un porcentaje a la 
baja. 
CONCLUSIÓN
Para  realizar una encuesta o sondeo se 
debe decir cómo se realiza ésta, dónde 
se realiza o  en qué seccionales para 
así poder valorar el poder electoral y 
tercera,  no es necesario encuestar a 
tanta gente sobre  todo en un municipio 
tan chico donde el indicie de votación  

no es de manera boyante, y menos 
en estos tiempos en que el electorado 
no es tan sencillo de convencer  para 
que asistan a las urnas a sufragar por 
tal o cual partido político o candidato; 
el abstencionismo es el principal 
enemigo de la democracia, por lo tanto, 
para una gran parte de la ciudadanía 
de Actopan, estas encuestas fueron 
amañadas y adulteradas para favorecer 
a un joven que está desesperado 
porque no ve que sus sueños de 
gobernar su tierra se haga realidad y 
en lugar de buscar realizar acuerdos 
y hacer mucha política, busca el lado 
engañoso, pensando que la gente de su 
municipio se dejará impactar con solo 
papeles sin ningún contenido real de 
lo que piensa y quieren los habitantes 
de este  tan castigado municipio; 
Razonez demostró hace apenas unos 
días que tiene el pulso real de lo que 
sucede en la región, pues fue éste 
medio informativo quien dijo antes 
que nadie que Ernesto Vázquez Baca, 
sería el abanderado a Diputado Local 
y así fue, hoy repetimos lo mismo, 
Omar Ramírez será el abanderado a 
la presidencia municipal porque así 
lo quiere la gente de este municipio 
y eso fue lo que dijo Razonez la 
semana pasada, claro que si el PRI 
no lo acepta es otra cosa, pero de que 
es el preferido de la ciudadanía lo 
es, y se debe aceptar que como toda 
democracia hay luces y sombras...   

ENCUESTAS AMAÑADAS...
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Dentro de este parámetro, le presentamos  aquí lo que la gente dijo sobre los hombres de diferentes partidos políticos, 
unos buscan la nominación como son los del PRD y los otros  la aceptación que de alguna forma pudieran tener en 

esta parte de Hidalgo, usted valorará la respuesta de cada uno de ellos así como la preferencia que muestran  ante las 
preguntas hechas…Pág. 08
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Durante muchas semanas se vivió una efervescencia política como nunca, la presión se daba 
por la cerrazón que existía por conocer el nombre del abanderado al gobierno del PRI, se 
escribió y dijo  de todo, salió el candidato y parece que fue como una “cubeta de agua fría”, 
todo mundo quedó quieto, la catarsis envolvió a propios y extraños, tanto  que casi todos se 
refugiaron en sus casas y no salieron, fue un duro golpe para aquellos que pensaron que su 
preferido sería el beneficiado por el dedo divino, hoy que ya salen a la calle y recorren los 
mismos caminos que cuando hacían sus apuestas por su “gallo” solo dicen, “ni modo” hay que 
trabajar con el candidato, y buscan nerviosos a alguien que los pueda acercar al abanderado, 
quien los observa y a muchos escucha seguramente, los apapacha y les pide apoyo, consciente 
está el candidato priista de que a algunos de ellos los tendrá que integrar a su futuro gabinete, 
siempre y cuando cumplan con los trabajos encomendados; la lealtad que muestren será su 
pase a la siguiente ronda, ya que muchos entrarán a ella por recomendaciones y otros por ser 
gente probada en determinadas áreas, la batalla está por empezar, pero no contra el adversario 
de otro partido, sino el juego interno que se da alrededor del candidato que muchos buscarán 
envolver en su círculo de influencia para querer ser de los consentidos, solo que  no será tan 
fácil para estos oportunistas, pues el candidato Fayad tiene “más vueltas que una mata de 
chayote”...     
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Ciudadano (miércoles, 17 febrero 2016 19:53)
Como es posible que el presidente tubo 4 años casi cinco para reparar las 
calles y jamás lo hizo solo descompuso más Juárez y ahora nos pretende 
lavar el cerebro con su porquería de relleno de calles debió arreglarlas 
bien y no solo tapar que descaro solo falta se haya vuelto a de contratar 
para dicho asunto con eso que no se le da el fraude y lo rata.

Envíe sus quejas y comentarios a:
aunvive55@hotmail.com 

periodico.razones@gmail.com       
 Visítenos en nuestra página 
www.razones.net 

http://razonesperiodico.jimdo.com/
Tel: 775 7524329

RAZONEZ CIUDADANAS

Razonez

Razonez
Razonez respeta 

íntegramente los puntos de vista 
de los autores de artículos de 

opinión y de columnas, pero no 
necesariamente comparte sus 

criterios.

Las informaciones presentadas en 
este medio son responsabilidad 

de sus autores.

Por otra parte, Razonez  
recibe con gusto los comentarios 
que mediante correo electrónico 
envíen nuestros lectores. Serán 
bienvenidas las colaboraciones 
en forma de artículo de opinión 

provenientes de ciudadano 
honorable.

Todos los registros de ley en trámite.

EDITORIAL
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Pachuca, Hgo. Febrero de 2016.

RECONOCE GOBIERNO 
FEDERAL EL COMPROMISO 
Y TRABAJO INTEGRAL QUE 
IMPULSA PACO OLVERA EN 

FAVOR DE LAS FAMILIAS
HIDALGUENSES QUE VIVEN 

DEL CAMPO

Durante la instalación del Consejo 
Estatal de Desarrollo Agrario de 
Hidalgo y la firma de un convenio 
de colaboración en esta materia, 
que presidieron y atestiguaron 
el gobernador José Francisco 
Olvera Ruiz y el subsecretario de 
Ordenamiento de la Propiedad 
Rural de la Secretaría de Desarrollo 
Agrario, Territorial y Urbano 
(SEDATU), Gustavo Cárdenas 
Monroy, este último reconoció, en 
nombre del gobierno de la República, 
encabezado por el presidente 
Enrique Peña Nieto, la labor que 
en beneficio de este sector, impulsa 
de manera integral el mandatario 
estatal, en las diferentes regiones 
que conforman a la entidad.
Durante su intervención, el 
funcionario federal destacó la 
voluntad política y compromiso 
del Ejecutivo hidalguense, con 
el bienestar de las familias que 
habitan el estado, así como su 
estrecha colaboración de trabajo 
con las acciones y programas que se 
emprenden desde la administración 
de Enrique Peña, con el objetivo de 
fortalecer el bienestar social.
Asimismo detalló algunos de 
los temas que se abordarán en el 
Consejo recién instalado y que 
en mucho beneficiarán a todo el 
sector que depende del desarrollo 
agrario; así, mencionó los conflictos 
que se presentan en la materia; 
la procuraduría agraria, donde se 
abarcan las asesorías, los asuntos 
del tribunal y la impartición de 
justicia agraria; las gestiones ante 
el Registro Agrario Nacional 
(RAN), así como las actividades de 
la Comisión de la Regularización 
de la Tenencia de la Tierra y la 
regularización de las zonas urbanas, 
entre otros.También refirió que en 
Hidalgo, es el sexto Consejo que se 
instala en el país, lo que refleja el 
trabajo coordinado existente entre las 
diferentes dependencias, instancias 

y autoridades involucradas en el 
desarrollo y progreso del campo.
En el mensaje emitido a los presentes, 
fue el secretario de Gobierno del 
estado, Salvador Elguero Molina, 
quien indicó:
“En esta ocasión nos reúne la 
oportunidad de establecer acuerdos 
y compromisos que, con toda 
seguridad, darán impulso al 
desarrollo agrario hidalguense, 
con acciones encaminadas a 
generar opciones productivas, que 
incrementen la calidad de vida de 
los campesinos y productores del 
campo, y por lo mismo mejorar su 
bienestar social”.
En Hidalgo, declaró el secretario, 
bajo la directriz del gobernador Paco 
Olvera, se trabajó con ahínco todos 
los días, bajo una visión integral 
del desarrollo agrario de la entidad; 
por lo que dijo, se busca generar y 
enriquecer los programas, además 
de los proyectos para atender a 
las familias que integran al sector 
campesino.
Frente a esta situación, indicó 
Salvador Elguero, en el gobierno 
del estado se establecen medidas 
claras y contundentes para abatir 
los rezagos en materia agraria, 
fortalecer la comunicación y el 
diálogo, para atender y resolver sus 
necesidades, a través del consenso y 
de la suma de voluntades.
“Al implementar políticas públicas 
con un alto contenido social, 
propiciamos la mejora en la 
calidad de vida de todas y todos 

los integrantes del sector agrario, 
e impulsamos, por justicia, el 
desarrollo integral del campo, con 
base a un buen manejo, conservación 
y aprovechamiento sustentable de 
los recursos naturales”, manifestó 
el funcionario estatal.En ese 
contexto, explicó, es que se ubica el 
convenio recién firmado en materia 
de desarrollo agrario, a través del 
cual las tres instancias de gobierno, 
habrán de integrar una agenda 
estratégica, que permita conjuntar 
acciones orientadas al desarrollo de 
dicho sector, así como de fomentar 
las actividades productivas y de 
impacto social que mejoren la 
calidad de vida de las familias 
rurales y urbanas.
Este nuevo Consejo, mencionó, 
es parte fundamental para conocer 
y dar solución a los conflictos en 
materia agraria, con prontitud, con 
justicia y siempre en favor de las 
familias campesinas.
En este sentido recordó que en 
Hidalgo se tienen 577 mil hectáreas 
donde trabajan más de 226 mil 
mujeres y hombres productores del 
campo, que se verán directamente 
beneficiados con este Consejo.
“Las mujeres y los hombres del 
campo son aliados en la labor de su 
amigo Paco Olvera y del presidente 
de la República; al ser factor central 
y palanca de desarrollo de Hidalgo 
y de México. Apoyamos la labor 
del Gobierno Federal en el impulso 
decidido al campo, lo que habrá de 
dar un crecimiento más fuerte, a 

través de la palanca del desarrollo 
agropecuario”, manifestó.
Por su parte, el delegado de la 
SEDATU en Hidalgo, Víctor 
Velasco Orozco, informó que para 
el desahogo de sus funciones, el 
Consejo tendrá sesiones ordinarias 
de manera trimestral, convocando 
a extraordinarias cuando así se 
requiera, con la finalidad de brindar 
y atender de manera puntual y 
oportuna los temas agrarios de la 
entidad.
Así, señaló el funcionamiento, 
este nuevo organismo fortalece la 
coordinación entre los órdenes de 
gobierno, consolidando la definición 
de políticas que garanticen mayor 
impacto para el sector agrario, con 
el fin último de avanzar en la justicia 
social, de inclusión y la certeza 
jurídica.
Y agregó, “gobernador Paco 
Olvera, en Hidalgo sabemos que 
su trabajo en favor del sector 
agrario, incluye la infraestructura 
productiva, la dotación de insumos 
y el aseguramiento, pero, sobre 
todo, apunta al mejoramiento de 
condiciones de vida de las familias 
que hacen producir a nuestro 
estado”.
Al finalizar el evento, el mandatario 
y el subsecretario conocieron los 
trabajos impulsados en las mesas 
de Audiencia Agraria y entregaron 
certificados de propiedad, algunos 
de ellos gestionados por la 
administración estatal ante el RAN.

PACHUCA

COMPROMISO Y TRABAJO...
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La CDI y la Universidad 
Autónoma de Guerrero 

firman

Convenio de Concertación
La “Casa del Universitario 
Indígena” brindará mejores 
condiciones de vida a los 
jóvenes para que puedan 

continuar con su capacitación 
profesional.

Chilpancingo, Guerrero; 16  de 
Febrero de 2016. Un total 
de 100 jóvenes universitarios 
de origen tlapaneco, mixteco, 
náhuatl y amuzgo se verán 
beneficiados con la nueva “Casa 
del Universitario Indígena” que 
se inauguró hoy con la presencia 
de Nuvia Mayorga Delgado, 
Directora General de la Comisión 
Nacional para el Desarrollo de 
los Pueblos Indígenas (CDI) y 
Héctor Astudillo, Gobernador 
del Estado de Guerrero, así 
como Rector de la Universidad 
Autónoma de Guerrero, Javier 
Saldaña Almazán.
 Este importante proyecto forma 

parte del trabajo conjunto que ha 
realizado la CDI, la Universidad 
Autónoma de Guerrero y la 
Fundación Pepsico a favor de las 
comunidades indígenas y que se 
reafirma a través de la “Firma 
Convenio de Concertación para 
la construcción de la Casa del 
Universitario Indígena” el cual 
forma parte de Programa de 

Apoyo a la Educación Indígena 
de la CDI.
 De acuerdo a palabras Mayorga 
Delgado, Titular de la CDI: 
“Con la firma de estos convenios 
se están ofreciendo mejores 
condiciones de vida a estos 
jóvenes y se están garantizando 
los servicios de alimentación. 
Esta casa ofrece hospedaje y 

alimentación a los estudiantes 
indígenas que por las distancias 
y por causas de fuerza mayor 
se vean imposibilitados para 
regresar a sus localidades”.
La CDI apoyó con la formulación 
del proyecto de obra y la 
construcción de la “Casa del 
Universitario Indígena” por un 
monto de 7 millones de pesos. 
La Universidad Autónoma de 
Guerrero proporcionó el terreno 
y fue el ejecutor directo con una 
inversión de 7 millones de pesos. 
De igual forma, la Fundación 
Pepsico aportó 7 millones de 
pesos para esta obra.
Por su parte, el Gobernador 
Astudillo Flores, expresó  que 
existe toda la disposición de 
su gobierno para apoyar a la 
Universidad Autónoma de 
Guerrero para que sea una de las 
instituciones académicas más 
sobresalientes en el país.
Las áreas que ofrece esta “Casa 
del Universitario Indígena” 
incluyen dormitorios de mujeres 
con sanitarios y regaderas, 
dormitorios de hombres con 
sanitarios y regaderas, cocina, 
comedor, sala de usos múltiples, 
biblioteca, área de lavado, 
cancha deportiva y centro de 
cómputo.

CONVENIO DE CONCERTACIÓN...
CHILPANCINGO

ALEXIA LARA PRESENTO TULANCINGUEÑAS II

Después del éxito de su libro “Tulancingueñas”, Alexia Lara en coautoría con Abraham Ascencio presentó  su 
segundo libro  “Tulancingueñas II”, edición en la que destaca un minucioso y profesional trabajo de fotografía, 

acompañado de la narración de la historia de las construcciones destacadas de Tulancingo y la reseña de la vida de 
las personalidades que han destacado en el ámbito  político, profesional,  artístico  y deportivo y que viven en la 

memoria y corazón de la gente de esta región.
Alexia Lara destaca que su motivación es el profundo amor que le tiene a Tulancingo y a su gente, a su colonias y 

calles, al trabajo diario de sus mujeres que se esfuerzan día a día por ser mejores, a sus  jóvenes que con entusiasmo 
y empeño se esmeran por salir adelante y  a los hombres que trabajan duro para darle un mejor futuro a sus familias, 

“esa es la gente que me motiva y su esfuerzo me contagia”, dijo.
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Por: “La Araña Negra”

•	 Que Julio Soto tuvo miedo a 
que Damián “El Travieso” 
Sosa, lo lleve al Congreso a 
que lo juzguen por corrupto, 
y al parecer no participará en 
la contienda como aspirante a 
Diputado Local...

•	 Que la convocatoria para as-
pirantes a las alcaldías saldrá 
el próximo 20, ni un día antes 
ni un día después...

•	 Que Pepe Guadarrama, va 
con todo y al parecer Isidro ya sintió el verdadero poder 

del profesor que está reclutando, al 
menos por la región de la planicie 
de Tulancingo, y la Otomí- Tepehua, 
Guadarrama es el más conocido 
y al que más confianza le tiene la 
gente llamada de izquierda, que de 
eso no tienen nada, ya que muchos 
de los encuestados son simplemente  
simpatizantes del ex Senador y para 
ellos, eso basta para sufragar por él...

•	 Que la coalición del PAN y 
PRD ya está lista en Tulancingo y la 
encabezará “Felipillo”, Felipe Gar-

cía, actual secretario muni-
cipal de la administración 
panista, solo que este joven 
tendrá que poner muy en 
orden sus actitudes, porque 
por ahí hay algo que no lo 
deja muy bien parado con 
sus adeptos...

•	 Que Jorge Márquez, el 
Ecologista, anda muy con-
tento porque según dicen 
sus allegados ya limó aspe-
rezas con el hoy abandera-
do a Gobernador Omar Fayad, quien ojalá haya olvidado 
aquel molesto momento  que cuando era dirigente del PRI 
estatal, el hoy Diputado lo llegó a querer golpear, y según 
dijeron los cercanos a JM, Omar se escondió en el baño...

D
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Rechaza el titular de Obras 
Públicas en el estado críticas 
por romper calles en Tula
* Afirma que se ha tenido que 
romper varias veces “porque 
van por etapas los trabajos 
y no se pueden hacer en una 
sola vez”
El secretario de Obras 
Públicas estatal, Jesús 
Romero Quintanar, desestimó 
en entrevista las numerosas 
críticas de la ciudadanía 
tulense, en torno a los trabajos 
de ocultamiento de cable 
subterráneo que se ejecuta en 
el centro de la ciudad desde 
hace más de cuatro años, que 
parece interminable y que 
en la actualidad no presenta 
progresos visibles.
La obra, ha sido sumamente 
cuestionada debido a la 
presunta falta de planeación 
que hay en las labores, pues 
una y otra vez se rompen 
las calles y banquetas, y hoy 
día, se observa nulo avance, 
situación que incluso ha hecho 
que algunos activistas sociales 
presuman que las obras se 

hacen en repetidas ocasiones 
sólo para justificar gastos.
Al respecto, Romero 
Quintanar, señaló que las 
críticas son infundadas, ya que 
los trabajos son específicos y 
que cada uno ha sido diferente 
de acuerdo a las diferentes 
etapas de los trabajos, 
“ninguna se ha repetido y las 
labores no se pueden hacer de 
un solo tirón”.
De esta manera, el titular de 
obras, descartó que durante 
el tiempo de ejecución de los 
trabajos, se hayan realizado 
gastos ociosos, sólo para 
justificar gastos y que se 
liberen más recursos.
Actualmente el ocultamiento 
de cableado subterráneo 
está en su séptima etapa y se 
trabaja sobre la calle Colegio 
Militar y sobre las avenidas 5 
de Mayo e Hidalgo.
El funcionario fue entrevistado 
en su visita a Tula para 
anunciar las megas obras de 
una calle sobre las vías y un 
distribuidor vial en El Llano.

TRABAJO INTERMINABLE...
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Por: Jorge Zamacona

Correo: aunvive55@hotmail.com

Tal como lo dijo Razonez, 
Ernesto Vázquez Baca es 
el abanderado a una curul 
por el Revolucionario 
Institucional, ya se 
registró y dentro de 
poco tiempo iniciará su 
campaña de proselitismo 
para lograr la mayoría 
de sufragios y se corone 
como Legislador y logre 
grandes avances para ésta 
región, pero  no será fácil  
ya que este joven que 
aunque goza de una  gran 
simpatía en el distrito que 
tienen como cabecera en 
Actopan, existen ciertos 
grupos de poder que no 
están muy contentos con 
su nominación, pues dicen 
es de Atotonilco y este 
municipio no tiene el peso 
político electoral que tiene 
Actopan; muy saludable 
será que Vázquez Baca 
busque acercamiento 
con estos sectores y los 
convenza con hechos 
de que él era el idóneo 
para representarlos; está 

inconformidad que existe 
entre los políticos de la 
región, el abanderado 
debe revertirla  haciendo 
compromisos entre 
los principales grupos 
políticos y acordar que 
con él los habitantes 
del distrito tendrán más 
mejorías por las acciones 
que él implementará a 

favor de los que menos 
tienen, por lo pronto 
Vázquez Baca debe de 
fortalecer su posición 
entre el electorado y 
asentar muy bien sus 
proyectos para que la 
ciudadanía los haga suyos 
y logre un triunfo rotundo, 
porque de lo contrario los 
opositores cultivarán a los 

electores en su contra, y así 
como Razonez dijo antes 
que nadie que Ernesto 
Vázquez Baca era el 
candidato ideal, también 
hoy decimos que si no le 
pone ganas al asunto y 
camina cerca de la gente, 
se puede llevar una gran 
sorpresa... 

CONVENCER CON HECHOS...
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Por: Jan Carlo

OLVIDALA YA...
Cómo olvidar a mi ex novia: 9 

tips para hacerlo rápido

Este post de “Cómo olvidar a mi ex 
novia” lo hice porque sé que hay 
personas como tú que han hecho 
una decisión que requiere de mucho 
coraje y fuerza: “No quieres seguir 
sintiéndote mal, quieres superarlo, 
crecer y mejorar tu vida” y yo quiero 
que lo logres y salgas adelante.
Existe una diferencia entre buscar 
formas de “Cómo olvidar a tu 
ex novia” y “Cómo superar una 
ruptura”, no importa qué frase 
utilices siempre y cuando tengas en 
mente lo siguiente:
No busques olvidar a tu ex novia 
porque eso sería como cometer 
errores y no aprender nada de ellos. 
En cambio, busca superarla ya 
que así crecerás como persona y 
aspirarás a cosas mejores.
1. ¿Cómo olvidar a tu ex novia sin 
un plan? -  Piensa: Es obvio que la 
relación que tenían era muy valiosa 
para ti, así que debes pensar si ya le 
has dado suficientes oportunidades 
o lo has intentado lo suficiente para 
decidir que debes sacar a esa persona 
de tu corazón. En resumen, piensa 
si quieres superarlo o intentarlo una 
vez más.
Decide: En el pasado me di cuenta 
que  aunque al inicio no sabía cómo 
olvidar a mi ex novia  todo el camino 
se aclaró una vez que decidí que 
superarla era lo que quería hacer.
Para que estos tips funcionen tienes 
que estar completamente decidido. Si 
decides olvidar a tu ex novia no hay 
vuelta atrás, tienes que estar 100% 
comprometido con tu decisión.
2. El tiempo - Este es el consejo 
que más veces escuché cuando 
preguntaba cómo olvidar a mi ex 
novia pero lo que no te dicen es que 
no puedes sentarte a esperar que los 
recuerdos desaparezcan, eso sólo 
te hará sentir peor así que quiero 
complementar este consejo:
El tiempo curará tus heridas, pero 
no el tiempo de ocio. Tienes que 
estar trabajando en ti y mantenerte 
ocupado, sólo así harás del tiempo tu 
aliado.
3. Cómo olvidar a mi ex novia si me 
dice: Sigamos siendo “amigos” - El 
problema de quedar como amigos 
es que es una atadura que no te 
dejará superar a tu ex y te ocasionará 
recaídas constantemente. Es como 
haber sido el protagonista de una 

obra, te despidan y después te llamen 
para actuar como extra. Mientras 
tanto estarás trabajando en algo que 
no mereces y te será difícil encontrar 
algo mejor porque estarás ocupado.
Muchas veces es la persona que está 
terminando la relación la que ofrece 
la amistad pero debes preguntarte en 
qué grado esta persona podría estarlo 
ofreciendo por lástima o porque 
lamenta haberte lastimado.
La relación que más trabajo me 
ha costado superar fue en la que 
quedamos como amigos y estaba 
claro: cómo olvidar a mi ex novia si 
estaba en constante contacto con ella, 
no importa que ya no nos besáramos, 
nunca experimentamos estar sin el 
otro.
Te recomiendo que si tu pareja 
ofrece quedar como amigos sólo lo 
tomes como una cordialidad pero en 
realidad lo ignores o mejor aún: Sé 
honesto y dile que necesitas alejarte 
para sanar.
4. Un clavo saca a otro clavo: No-
no - No creo que esto sea cierto. Lo 
único que esto hace es retrasar un 
problema inevitable ya que tu pareja 
lo notará y verá que no has olvidado 
a tu ex novia. Quizá te preguntes 
“¿Cómo olvidar a mi ex novia si no 
tengo a nadie más?”.
Una relación y su final deben 
significar un crecimiento para la 
persona, si tú buscas a alguien más 
para sanar tus heridas tú eres el único 
afectado.
Por qué: Porque de alguna manera ya 
estás sufriendo el rompimiento pero 
no lo estás aprovechando para crecer 

porque has elegido refugiarte en 
alguien más. Si decidieras enfrentar 
esto sólo, ganarías algo muy valioso: 
Aprender a ser feliz por ti mismo y 
con esto, a ser menos vulnerable al 
final de una relación.
Además debemos elegir pareja 
cuando estamos bien no cuando 
estamos necesitados; podríamos 
elegir mal.
5. El espacio es NECESARIO - No 
te auto flageles, deja de entrar a su 
Facebook, llamarle por teléfono o de 
tratar de encontrártela en la calle.
Si es necesario borra su número 
telefónico, elimínala de Facebook 
y esconde o regala las cosas que 
ella te haya dado, todo es por una 
causa noble: Que te recuperes lo más 
pronto posible.
Hay otra cara de la moneda, tal vez 
estés pensando: ¿Cómo olvidar a 
mi ex novia si habla para ver cómo 
estoy? Tal vez ella se sienta mal 
por tu sufrimiento, pero debes ser 
fuerte y decirle que estás bien y que 
necesitas tu espacio.
No dramas: Olvida las borracheras, 
películas cursis y canciones de 
desamor sólo harán que te encierres 
en tu burbuja de “Yo soy muy triste y 
sufro mucho”. Evítalo.
6. Cómo olvidar a mi ex novia si la 
veo seguido: No dejen nada pendiente 
- Dile lo que piensas: No te quedes 
con las ganas de decirle nada o eso te 
perseguirá más adelante. Asegúrate 
de aclarar todo antes de partir y dejar 
de verse.
Recoge tus cosas: Si tu pareja tiene 
algo que valoras mucho pídele que te 

lo devuelva lo más pronto posible. 
Debes evitar tener que verla cuando 
estás empezando a progresar o 
podrías recaer.
7. Miedo de estar solo vs. No hay 
nadie como ella - Miedo de estar 
solo: Más bien piensa que podrías 
llegar a sentirte más sólo a lado de 
alguien que ya no siente lo mismo. 
Mejor aprovecha las oportunidades 
que el conocer a alguien nuevo te 
puede brindar. (Lee: “9 razones 
para no volver con tu ex“)
No hay nadie como ella: He 
escuchado a muchos amigos decir 
esto pero a menos que seas una 
estrella de Rock que ha tenido 
cientos de novias no puedes saber 
que chica está por ahí esperando a 
que la conozcas.
Entiendo que cada persona es única 
y no encontrarás a alguien “igual” 

pero sí que puedes encontrar a 
alguien mejor.
8. Cómo olvidar a mi ex novia si me 
ha	 lastimado	 tanto:	 Infidelidad - 
Si decidiste terminar con la relación 
porque te lastimaron con una 
infidelidad piensa que la persona que 
más pierde es ella, no tú.
Por qué: Las personas que engañan 
simplemente han perdido pasión y 
capacidad para amar, tú no quieres a 
alguien así, tú quieres a alguien que 
valore una relación tanto como para 
respetarla en todo momento.
9. Es hora de regresar a lo básico 
- ¿Cómo olvidar a mi ex novia? 
Sencillo, recuerda cómo eras antes 
de la relación, retoma tus actividades, 
tus pasiones, sal con amigos, has lo 
que te gusta y consiéntete en cada 
momento. Eres el único responsable 
de hacerte sentirte bien.
Ve a hacer ejercicio, compra ropa, 
invítate una pizza, lo que quieras. 
Sentirte renovado y atractivo te 
ayudará a no estancarte y ampliará 
tus horizontes.
Idea: Escribe una lista de “Cosas qué 
hacer antes de morir” y comienza.
La pregunta ya no es ¿Cómo olvidar 
a mi ex novia? Ahora es ¿Estás 
decidido a lograrlo? En un inicio 
me parecía el fin del mundo y no 
sabía cómo olvidar a mi ex novia 
pero verás que si sigues estos puntos 
superarás a tu ex más rápido de lo 
que piensas, te sentirás renovado y 
listo para volver al juego antes de 
lo esperado. No te preocupes, en 
el futuro recordarás estos días y te 
reirás porque lo habrás superado.
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A MARCHAS FORZADAS...
Ismael Gadoth Tapia 
Benítez, será de acuerdo 
a nuestras fuentes, el 
abanderado a la presidencia 
municipal por el 
Revolucionario Institucional 
y aunque algunos grupos 
políticos de la región  
sienten que el joven Gadoth 
no está listo, lo cierto es que 
el aún Diputado Local, se 
ha preparado para  gobernar 
su tierra natal, además no 
hay que perder de vista que 
este joven forma parte de la 
nueva generación política 
de Hidalgo que se abre paso 
a marchas forzadas y busca 
afanosamente un espacio 
dentro de  este sector para 
demostrar con hechos que 
está preparado para ejercer 
el poder con equidad en 
Tula; no es fácil sobresalir 
en un municipio donde la 
gente es más pensante que 
en otras partes de la entidad, 
aquí, en esta tierra son muy 
pocos los hombres que han 
sobresalido desde muy 
temprana edad y Gadoth, 
ha logrado conquistar la 
voluntad ciudadana ya una 
vez cuando fue candidato 
a legislador y salió 
triunfante,  en el Congreso 
como Diputado ha logrado 

destacar como un joven que 
ha participado en los grandes 
debates que se han dado en 
el recinto parlamentario; 
su prueba de fuego fue 
hace poco cuando vino a 
coordinar la campaña del 
actual Legislador Federal 
Fernando Moctezuma, 
quien se dejó conducir por 
este joven logrando con éxito 

un triunfo que a más de uno 
no agradó, no tanto porque 
quisieran que Moctezuma 
Pereda perdiera la 
contienda, sino que vieron 
en Ismael Gadoth, una 
promesa para justas futuras 
y hoy  más pronto que rápido 
le llegó su día; solo hay que 
esperar que sea publicada la 
convocatoria respectiva para 

que las cosas se den y siga 
el tramite institucional, un 
proceso ya muy anunciado 
por la clase política y no hay 
que olvidar que el actual 
alcalde ha dejado mucho 
que desear ante la gente de 
este municipio, quien su 
peor error ha sido haberse 
rodeado de gente  poco 
honesta...
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ASPIRANTES PRIISTAS 
ACTÚAN CON APEGO A 

LA CONVOCATORIA

Pachuca Hgo. Febrero de 
2016.
Al filo de las doce horas de este 
miércoles, la Comisión Estatal 
de Procesos Internos (CEPI), 
bajo la titularidad de Gonzalo 
Badillo Ortiz, abrió el periodo de 
registro para que los aspirantes 
a precandidatos a diputados 
locales que participarán por el 
procedimiento de Comisión para 
la Postulación de Candidatos 
presentarán su documentación 
complementaria, requisitada en 
la convocatoria.
Ante la presencia del 
presidente del priismo estatal 
Alberto Meléndez Apodaca y 
la secretaria general Emilse 
Miranda Munive; los aspirantes 
por el Distrito III con cabecera 
en San Felipe Orizatlán, Erika 
Saab Lara; Ernesto Vázquez 
Baca por el VIII Actopan; 
Horacio Trejo Badillo, Distrito 
II Zacualtipán; Manuel Fermín 

Rivera Peralta, Distrito X 
Apan; Luis Vega Cardón, 
Distrito V Ixmiquilpan, y César 
Bravo Leal por el Distrito 
VI Huichapan, por turnos se 
dirigieron a Badillo Ortiz a fin 

de entregarle su carpeta.
Fue así que la CEPI recepcionó 
la solicitud de registro, el 
programa de trabajo y los apoyos 
referentes a las firmas otorgadas 
por integrantes de los sectores: 
(Confederación Nacional 
Campesina, Confederación 
de Trabajadores de México y 
Confederación Nacional de 
Organizaciones Populares) y 
las organizaciones (Organismo 
Nacional de Mujeres Priistas, 
Red Jóvenes por México y 
Movimiento Territorial), de 
manos de cada uno de los 
aspirantes.
En virtud de que en cada uno 
de los distritos se registró 
un único aspirante resultó 
innecesaria la aplicación de la 
fase previa en modalidad de 
exámenes de conocimientos, 
explicó Badillo Ortiz, al tiempo 
que comentó la Comisión a su 
cargo procederá al análisis de 
los expedientes a fin de emitir 
el dictamen correspondiente.
Dicho dictamen será turnado a 

la Comisión para la Postulación 
de Candidatos, que encabeza 
Victoria Eugenia Méndez 
Márquez; “para que ésta a su 
vez establezca la idoneidad 
de su participación como 
precandidatos en el proceso 
de selección interna”, detalló. 
Una vez que la Comisión para 
la Postulación de Candidatos 
concluya el estudio pertinente, 
devolverá los expedientes con su 
autorización a la CEPI, instancia 
que declarará la validez de la 
elección y procederá a entregar 
las constancias de candidatos.
Este acto contó con la presencia 
de los integrantes de la CEPI: 
César Jiménez Ortiz, secretario 
técnico; los comisionados 
propietarios: Guadalupe 
Muñoz Romero, Ignacio 
Ibargüengoitia Franzony, Oziel 
Serrano Salazar, Roberto Núñez 
Vizzuett; así como los suplentes: 
Paulina Vargas Chong, Dora 
Elba Jiménez Lazcano y Carlos 
Riveroll Gamel.

ACTÚAN CON APEGO...
PACHUCA
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Por: Jorge Zamacona
Correo: aunvive55@hotmail.com

Ayer se fue el papa Francisco, 
en los días que estuvo en nuestro 
país pronunció mensajes muy 
elocuentes, llenos de gran 
contenido social y político, en su 
estancia en México pudimos ver 
quienes seguimos su recorrido, 
que la religión católica al paso 
de los últimos años ha perdido 
adeptos, y aunque usted haya visto 
grandes multitudes en los eventos  
realizado, en cada uno de ellos 
no se percibió la gran emoción 
religiosa, ésto no quiere decir que 
los mexicanos estemos perdiendo 
la fe, solo que han sido tantos los 
agravios a cientos de familias 
por clérigos que han lastimado 
con acciones vergonzosas en 
detrimento del pudor, que los 
que antes veneraban la doctrina 
inculcada por Jesús de Nazaret, 
sin reserva hoy se han alejado de 
los templos decepcionados por el 
mal proceder de sacerdotes que en 
lugar de orientar, desorientan, que 
en lugar de dar amor al prójimo, 
ofenden y abusan a quienes en ellos 
buscan consuelo;  los políticos son 
los que secuestraron al vicario de 
cristo, fueron ellos quienes en su 
afán de aparentar lo que no son  
buscaron siempre el momento 
propicio para estar cerca del 
representante de  Jesús en la tierra 
y asi recibir al menos un saludo 
de un pueblo que cada día más 
rechaza a quienes han abusando 
del poder que el mismo pueblo les 
otorga, los agrede y ofende con sus 
excesos ya sean estos de poder o 
de bienes materiales, que aunque 
traten de esconder, al final son 
ellos mismos quienes los exhiben 
haciendo  gala de mansiones y joyas 
ofendendiendo al más humilde de 
los mexicanos que a diario trabajan 
para obtener el sustento diario de 
sus familias, cuando los políticos se 
mueven en carros lujosos y habitan 
en casas obtenidas a expensas del 
dinero del pueblo...    
EL DOMINGO...
20 de febrero saldrá al parecer 
la convocatoria para registrar 
a los aspirantes a presidentes 
municipales, del primer paquete que 
seguramente abarcará municipios 
pequeños donde las mujeres 
tendrán el espacio para competir 
en busca del voto ciudadano el 
próximo 5 de Junio, después 
sucesivamente vendrán en cascada 
las siguientes publicaciones de 

convocatorias, dejando hasta el 
final las de más representatividad 
electoral para el PRI, después de 
las alegrías y divisiones que se 
provoquen por tal evento político, 
vendrá el cumplimiento de la 
liturgia tricolor y de ahí “pa´ el 
real” a darse “golpes bajos” para 
ganar una competencia entre 
partidos que buscarán demeritar a 
su contrincante para  tener adeptos 
que sufraguen por la propuesta que 
según ellos representan...
POR LA GUBERNATURA...
Poco a poco las piezas se van 
colocando dentro de los dos 
aspirantes del PAN y PRI, en 
los dos casos los precandidatos 
andan “amarrando” acuerdos para 
engruesar sus posibilidades de gane 
sin  mayor problema; por ejemplo, 
podemos ver a un Francisco 
Xavier muy movido, buscando 
a sus amigos que lo han ayudado 
siempre, aquí por Tulancingo se 
le ha visto muy seguido, no dude 
usted que ya habló con el Diputado 
Federal Jorge Márquez y habrá 
echó  acuerdos con él, pues no 
hay que olvidar que ésta relación 
fue la que dicen, provocó en la 
pasada contienda electoral por 
la Presidencia Municipal que la 
abanderada del PRI Oralia Vega 
perdiera, ahora hay que esperar 
por dónde es el acuerdo si por 
la gubernatura o por la alcaldía, 

ya que tanto Wicho Marroquín 
Morato como Omar Fayad 
Meneses no eran los candidatos de 
el tan famoso JM...
Y NO FALTA...
Quien diga que el ex candidato 
a la alcaldía por Tulancingo 
Berganza ya habló con JM, ¿de 
qué hablaron? Solo ellos lo saben, 
pero lo que si deben de estar muy 
pendientes tanto el abanderado 
del PRI al gobierno como Wicho 
(si es el elegido para competir por 
la presidencia), de las misiones 
que le den a JM, ya que seguro 
él no jugará derecho y armará dos 
equipos como siempre lo ha hecho, 
lo que es lo mismo, lo que le pidan 
hacer, que también lo haga otra 
gente de confianza, porque si no 
JM se los va a llevar al baile...
Y POR CIERTO...
A todos aquellos que se 
solidarizaron con Razonez por los 
hechos ocurridos en un restaurante 
donde JM amenazó de muerte 
a  su servidor, ¡gracias!, y haré lo 
que me aconsejan, iré a la PGR, 
mejor dicho ya fui,  tengo cita en 
breve para declarar y aclaro, si 
algo llega a suceder a mi familia 
o se da un asalto a mi persona por 
delincuentes, el único responsable 
es Jorge Márquez Alvarado, 
quien el pasado jueves mandó 
a hostigar a las voceadoras del 
Periódico Razonez y uno de ellos 

entró a nuestras oficinas de 
manera intimidatoria, acción que 
obliga a proceder en contra de 
este Diputado, que aunque tenga 
fuero como su gente dice, “que 
no se le puede hacer nada y el 
puede hacer todo”, recurriremos 

a la justicia pidiendo protección 
ante los arrebatos violentos de ésta 
persona que aparenta ser un buen 
hombre, cuando realmente es un 
ser violento y ferviente aliado de 
las agresiones...
PERO MEJOR...
Vámonos a lo que a usted le gusta 
comentar y saber, la política. En 
Pachuca, la “baraja está a la vista”, 
y no dude que quizá exista un “as 
bajo la manga” de algún partido 
político, porque por ejemplo, el 
PES no ha dicho públicamente 
quien será su abanderado al 
Gobierno del Estado, lo que sí ha 
dejado filtrar éste instituto político 
es que en Actopan, va Héctor Cruz, 
y por Huehuetla, va Andrade a  la 
búsqueda de una curul y un Badillo 
a la presidencia  abanderado 
por este partido. En Pachuca se 
comenta, también tendrá aspirante 
por la presidencia y aunque algunos 
de los cuadros que ya estaban casi 
seguros para contender con estas 
siglas, de momento se fueron a 
otro partido, pues según dicen el 
PES vive tiempos de reacomodo y 
eso le está quitando efectividad y 
presencia donde antes la tenía...
Y HABLANDO...
De la gente joven  que se ha 
identificado con este partido y 
que al parecer se ha ido retirando 
hacia uno de mayor envergadura 
y consistencia es Francisco 
Marroquín, quien será el enemigo 
a vencer  en Santiago Tulantepec, 
él ha cultivado a grandes  amigos 
y simpatizantes a su proyecto 
de competir por la Presidencia 
Municipal,  por lo que el PRI deberá 
escoger al mejor cuadro que tenga 
para dar la pelea, pues deberá tener 
el abanderado priista cualidades 
excepcionales, porque de lo 
contrario Paco Marroquín dará 
la sorpresa el próximo 5 de junio y 
al único que vemos con espolones 
para enfrentarlo es a Andrés 
Rivera, quien calladamente avanza 
fortaleciendo acuerdos  entre los 
tricolores, de no ser él, no hay 
otro que pueda competir con Paco 
Marroquín, si no al tiempo...

Continúa en Pág. 07   

•	 Oralia Vega, la traicionó...
•	 Julio Soto no va como diputado...
•	 Paco Marroquín, el enemigo a vencer...
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SÚPER ALIMENTOS...
¡Descubre cuáles serán los 
nuevos súper alimentos del 

2016!

Cada año la ciencia y los 
especialistas en nutrición nos 
sorprenden con alimentos 
novedosos que recomiendan 
incorporar a nuestras dietas para 
darle un empuje acelerado a 
nuestra salud.
¿Qué nos recomendarán comer 
en el 2016? Este año tiene toda 
una serie de alimentos conocidos, 
como las setas y las algas, así 
como sugerencias más inusuales, 
como el teff y el colinabo...
1. Frijoles Negros -Estos granos 
poderosos están repletos de 

minerales y vitaminas, y también 
suponen un aporte de proteínas 
significativo.
Lo mejor es que los frijoles 
negros se pueden usar para hacer 
cualquier cosa, desde burritos 
hasta brownies.
2. Algas marinas - Este 
superalimento contiene más 
vitamina C que una naranja, y aporta 
un montón de calcio. Además las 
algas cuentan con propiedades 
antivirales, antibacterianas y 
antiinflamatorias.
3. Hongos - Los humildes hongos 
están a punto de entrar en el 
centro de atención. Ellos son ricos 

en vitamina D y están siendo 
elogiados como una forma de 
agregar sabor a los alimentos 
en lugar de la sal, que eleva la 
presión sanguínea.
4. Aceite de aguacate - El aceite 
de coco está perdiendo su corona 
este año para ser sustituido 
por aceite de aguacate. Este 
aceite es rico en ácido oleico 
monoinsaturado, un ácido graso 
saludable para el corazón.
5. Proteína de origen vegetal - 
Esta es una buena noticia para las 
vegetarianas, ya que encontrarán 
más comidas que aporten 
proteínas de origen vegetal, como 
lentejas, frijoles y cacahuetes. 
Todos estos alimentos se están 

convirtiendo en alternativas 
baratas y populares para 
consumir proteínas este año.
6. Granos germinados - Los 
granos germinados están llenos de 
nutrientes esenciales, incluyendo 
las vitaminas del complejo B, 
vitamina C, ácido fólico, fibra y 
aminoácidos esenciales.
7. Colinabo - El colinabo es una 
fuente excepcionalmente rica 
de vitamina C, que es vital para 
la salud del tejido conectivo, 
dientes y encías, además de que 
fortalece la inmunidad.
8. Teff - El teff llega para 
destronar a la quínoa. Se trata de 

unas pequeñas semillas libres de 
gluten procedentes de Etiopía, 
que son ricas en ácidos, calcio, 
hierro, proteínas y aminoácidos.
El teff puede incorporarse como 
sustituto a cualquier receta a base 
de harina de trigo; se puede usar 
para hacer cualquier cosa, desde 
pizzas hasta waffles.
9. Arroz negro - ¿Sabías que 
el arroz negro está repleto de 
antioxidantes, vitamina B1 y 
más fibra que el arroz blanco? 
Además tiene un delicado sabor 
a nuez y una textura únicos.
10. Morcilla - Aunque parezca 
difícil de creer, la morcilla va a 
convertirse en una superestrella 
en el año 2016, ya que está llena 

de proteínas y prácticamente libre 
de carbohidratos. También es rica 
en hierro y zinc, dos minerales 
que a menudo faltan en las dietas 
modernas.
11. Harina de batata - Sin gluten 
y llena de todas las bondades de 
la batata, también conocida como 
boniato, camote o patata dulce, 
la harina de batata mantiene muy 
bien la humedad, añade riqueza 
de sabor y aporta un ligero 
sabor dulce a cualquier producto 
horneado.
¿Cuál de estos nuevos súper 
alimentos te gustaría probar? 
¡Comenta! Y descubre cuáles son 
los mejores súper alimentos para 
perder peso.
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REALMENTE LO AMAS...

Si en el sueño se cae en un agujero, 
es habitualmente señal de que nuestra 
actitud es negativa, perjudicial e incluso 
autodestructiva, es una invitación a 
revisar nuestro comportamiento y escala 
de valores para no caer en sentimientos 
de vacío que nos llenarán de tristeza y 
de continuar podrían sumirnos en una 
profunda depresión. En este punto es 
importante buscar nuevos intereses y 
actividades que ayuden a recobrar nuestra 
autoestima y confianza. 
Soñar con agujeros en el suelo representa 
aspectos escondidos de tu vida es una 
señal de que la reputación del soñante 
puede estar en peligro.
Verse a sí mismo con agujeros en la ropa es 
habitualmente indicio de preocupaciones 
superficiales y excesivas por la apariencia 
personal. 
Ver un agujero de cualquier tamaño 
como protagonista estelar del sueño es 
frecuentemente una advertencia sobre 
un grave peligro en la gestión de los 
negocios. 
Permanecer al borde del agujero a fin de 
ver su fondo o contenido sin caer en él, 
es un buen presagio de que la situación 
actual mejorará, por el contrario, caer un 
agujero no es nunca un buen augurio a 
menos que durante el sueño se logre salir 
de él, lo que significa que se triunfará 
sobre las dificultades.
Los boquetes o agujeros en las paredes 
suelen hacer referencia a la comunicación, 
no obstante, también es necesario tener 
en cuenta que estos en la mayoría de los 
casos son producto del deterioro, por esta 
razón simbolizan aspectos malsanos o 
poco convenientes. Dicho esto, soñar con 
agujeros en la pared suele ser indicio de 
que estamos intentamos ganar la atención 
de alguien utilizando medio poco éticos.
Soñar que pasamos nuestro cuerpo por un 
agujero en la pared insinúa que deseamos 
huir de alguna situación incómoda o evitar 
responsabilidades.

Soñar con agujero...

10 cosas que deberías sentir si 
REALMENTE lo amas

Cuando inicias una relación 
puedes arrancar sin mucha 
emoción, pero a medida que lo 
conoces mejor el amor poco a 
poco crece de forma natural. Si 
no estás segura de por dónde va la 
relación o no tienes muy claro lo 
que sientes, mira las 10 cosas que 
deberías sentir si REALMENTE 
lo amas.
¡Si te sientes identificada es hora 
de gritarlo a los cuatro vientos!
#10 Ganas de verlo - Claramente 
cuando amas a alguien te hace 
bien verlo y probablemente 
durante el comienzo quieras verlo 
a cada minuto.
Cuando estás feliz con la relación 
y con la compañía del otro, y más 
aún si lo amas, no puedes esperar 
a volver a encontrarte con él.
#9 Preocupación por sus cosas 
- Cuando realmente amas al otro, 
tratas de conocerlo mejor, te 
preocupas por sus cosas y tratas 
de apoyarlo y celebrar con él las 
etapas de su vida.
Si no sientes el mínimo interés 
por lo que le sucede es claro que 
no sientes algo fuerte por él.
#8 Pasión en el sexo - La intimidad 
es muy importante y es un aspecto 
que influye mucho en la relación. 
Cuando realmente amas al otro y 
confías en él te resulta más fácil 
perder la timidez, dejarte llevar y 
ser mucho más pasional.

#7 Emoción cuando te llega 
su mensaje - Cuando recién 
comienzan a hablar es lógico que 
te emocione que te escriba para 
invitarte a salir o para saber de ti.
Pero si a medida que avanza la 
relación sigues sintiendo esa 
misma emoción ¡es claro que lo 
amas!
#6 Extrañarlo cuando no lo 
ves - Extrañar al otro es un buen 
sentimiento que ayuda a renovar la 
energía de la pareja. Dependiendo 
de la distancia o la situación 
puede ser más o menos difícil de 
tolerar, pero si realmente lo amas, 
extrañarlo si no lo ves es algo que 
debe ser común.
No quiere decir que no puedas 
vivir sin él pero sí que disfrutas de 
su compañía y quieres que forme 
parte de tu vida.
#5 Celos si otra chica le coquetea 
- Los celos son una reacción natural 
que ocurre cuando realmente nos 
interesa la otra persona. Si una 
chica le coquetea o si alguien lo 
mira de determinada manera, es 
lógico que sientas celos.
Si realmente lo amas sentirás 
celos en varias oportunidades, 
aunque debes hacer lo posible 
para controlarlos y no dejar que 
arruinen la relación.
#4 Ganas de pensar en el futuro 
- Cuando uno se encuentra en 
un buen lugar de repente siente 
ganas de proyectar, de pensar en 
el futuro, de imaginar una familia 
o un modo de vida.

Si piensas en todo eso y él está 
presente ¡es claro que lo amas!
#3 Piensas en él y se te dibuja 
una sonrisa - Inevitablemente 
cuando piensas en la relación te 
sientes feliz y plena. Si cada vez 
que hablas de la relación o piensas 
en él se te dibuja instantáneamente 
una sonrisa, es claro que te sientes 
muy bien en la relación.
#2 Sientes que puedes ser 
tú misma - Cuando te sientes 
cómoda en una relación y confías 
en el otro, puedes ser tú misma. 
Ser auténtica, mostrarle tus días 
buenos y tus días malos y confiarle 
cosas privadas de tu vida.
Si te sientes de esa manera, es claro 
que lo amas y te sientes libre de 
ser con él quien verdaderamente 
eres.
#1 Te sientes feliz - Cuando 
realmente amas al otro te sientes 
feliz y no puedes ocultarlo. Te 
encuentras en un buen lugar y 
quieres contarle a todos lo bien 
que te hace esta relación.
Si te sientes feliz, disfrutas con 
él y tienen sueños compartidos 
¡claramente lo amas!
Lo cierto es que el amor no es 
todo color de rosa, dentro de la 
felicidad también hay momentos 
de frustración, peleas y momentos 
difíciles. Pero cuando realmente 
amas al otro es que estás dispuesto 
a  resolver esas diferencias y 
apostar a la relación.
¿Te sientes identificada con estos 
sentimientos?
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LO DIJIMOS...
En el Razonez Vespertino, que 
Mirna Hernández apunta como 
la próxima coordinadora del 
Congreso y Ricardo Crespo 
como abanderado a la Presidencia 
Municipal por Pachuca, se lo 
repito, porque nunca falta aquel 
que dice que no será así y vendrá 
un hidalguense foráneo, y eso no 
conviene a nadie, ya que para que 
la “cuña apriete debe ser del mismo 
palo”...
LES CUENTO ALGO...
Aquí entre nos, pero les pido no 
lo diga a nadie, muy pronto José 
Antonio Rojo ocupará un cargo 
importante entre la estructura del 
Gobierno Federal, solo deje que 
se concrete lo de David Penchyna 
en el  Infonavit  y enseguida, más 
que pronto saldrá lo del joven ex 
legislador...
PERO ESO... 
Sí, deberán acuerpar al abanderado 
priista al Gobierno Omar Fayad, 
quien por cierto, mantiene una 
actitud respetuosa, no protagónica 
y muy  diferente a lo que es su estilo 
de hacer política, prudente, entre 
sombras, operando a discreción, 
hablando con los delegados de su 
partido, fortaleciendo sus acuerdos, 
llamando a la cordura y  pidiendo 
a la dirigencia de su partido que 
postulen a  fórmulas ganadoras, 
porque es ahí donde se va a ganar o 
perder la elección...
QUIEN COORDINARÁ...
Se mencionan muchos nombres 
de personajes ilustres dentro del 
ámbito político, pero al parecer 
si es uno de ellos, solo serán de 
gabinete, porque lo que le urge al 
abanderado priista es que sea un 
político en toda la extensión de la 
palabra, que sepa ser humilde, que 
tenga carácter, que sea prudente,  
que conozca la entidad de “cabo a 
rabo”, que sepa el nombre de los 
lideres naturales de cada municipio 
y regiones para que apoyen la 
propuesta del abanderado, que sepa 
sumar, que multiplique  y no reste, 
pero sobre todo, que tenga mano 
izquierda tan dulce y sutil como su 
derecha, ¿conoce usted a alguien 
con esas cualidades?
EXISTEN...
Dos o tres pero no están en la 
entidad y si vinieran estarían fuera 
de tono, pues ya hace algo de 

tiempo que no “operan” dentro del 
ambiente político y eso les llevaría  
tiempo para volver a entrar  en 
forma y lo que se necesita en estos 
momentos es un operador  político 
que junte, que una, que acuerde, 
pero sobre todo que esté fresco  en 
su relación con la gente del partido 
en toda la entidad, ¿sabe quién? 
Mejor no le digo porque quizá en 
lugar de ayudarlo lo quememos, 
mejor hay que esperar a que las 
cosas vayan agarrando su cause...
NO HABRÁ...
Al parecer casa de campaña, será 
todo en el edificio del PRI y si esto 
fuera así, creo sería una magnifica 
decisión, ya que normalmente en 
tiempos de campaña el edificio del 
PRI ya sea éste  estatal o municipal 
siempre se encuentra vacío, cuando 
debe ser todo lo contrario, claro 
que el candidato deberá tener una 
oficina para atender a todo aquel 
que pertenezca a otro partido y 
no quiera pisar tierra tricolor, 
muy pronto sabremos cómo se 
van acomodando las cosas en 
esta  carrera hacia la silla de plaza 
Juárez...
 LOS NERVIOS...
Traicionan a más de uno, les voy a 
platicar algo de Tulancingo, en este 
municipio al parecer  la fórmula 
que va a competir ya está lista y 
la van a soltar hasta que salga la 
convocatoria, algunos sueñan con 
que esto no sea cierto y buscan 
redoblar esfuerzos por ser ellos los 
elegidos o elegidas...
FERNANDO PÉREZ...
Anda en lo suyo, no le vemos 

muchas posibilidades pero él 
busca afanosamente ser valorado 
por su partido el PRI, solo que él 
también hay que decirlo, perdió su 
oportunidad cuando fue Diputado 
Local, se burocratizo tanto que 
se olvidó de la gente, hoy busca 
redimirse y espera que su partido 
lo considere...
LORENZO ARROLLO...
Un joven que ya lo hemos dicho 
aquí más de una vez, no tiene 
nada que hacer en política, reza 
un refrán, que “para ser torero no 
solo basta con serlo, sino hay que 
parecerlo” y éste joven empresario 
ni lo es ni lo parece, de manera 
respetuosa se lo decimos,  su primo 
fue el que lo encampano  y lo malo 
es que Lorenzo se lo creyó...
ALEXIA ESTELA...
Una joven mujer de buena figura, 
pero tampoco tiene la experiencia 
para gobernar un pueblo como 
Tulancingo, quizá tenga muchas 
ganas de hacerlo, pero decirle que 
lo puede lograr es engañarla, quizá 
en el futuro logre su cometido, pero 
por ahora no creo que se le alineen 
los astros, claro que debe luchar 
hasta al final, hasta que suene la 
campana del final...
LO QUE NO...
Han notado muchos aspirantes es 
que de última hora se van a “colar” 
algunos que van a ocupar el lugar 
que otros andan correteando, como 
por ejemplo, la suplencia de la 
Presidencia Municipal, en este 
lugar ya existen tiradores de gran 
potencial político, tienen gente a su 
alrededor  con peso electoral que 

ya levantaron la mano y al parecer 
están en la lista, su presencia 
sumaría votos al candidato a 
gobernador y alcaldía...
ES COMO EN PACHUCA...
Va a surgir una sorpresa del tamaño 
del reloj monumental y hasta ahorita 
nadie lo ha notado,  esperaremos y 
si de aquí al lunes no se ventila esa 
situación, lo haremos público...
DE ÚLTIMA HORA…
Se le cebó a Julio Soto la 
candidatura a la diputación local, 
ya que al parecer su líder Moreno 
Valle, gobernador de Puebla 
no pudo “amarrar” la pluri que 
exigía el alcalde tulancingense, 
a las 10:00 de la noche el panista 
pública en su Twitter que agradece 
a todos aquellos que lo impulsaron 
su apoyo; con esta decisión Julio 
Soto queda en manos de Damián 
Sosa, quien de ganar la contienda 
por la diputación llevará al alcalde 
de Tulancingo a la más alta tribuna 
del Estado  para que rinda cuentas.
¿QUIÉN SERÁ…
El que ocupe lo que tanto peleó Julio 
Soto, la candidatura a la diputación 
local? Puede ser el consentido de 
Julio,  Sinuhe Alderete a quien 
“Felipillo” no acepta dentro de su 
planilla ni como su suplente, ya 
que “Felipillo” siente un rechazo 
absoluto hacia Sinuhe, como usted 
se puede dar cuenta Julio Soto va a 
terminar su período de alcalde, lo 
que es lo mismo, que empezará a 
vivir su viacrucis de aquí hasta el 
5 de junio, cuando se dará cuenta 
que es el hombre más solo y más 
repudiado de Tulancingo.  
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El caminar por alguna región 
de Hidalgo, tiene sus ventajas 
y uno que otro desaguisado,  
por ejemplo en la Otomí-
Tepehua, donde la gente 
desconfía  hasta de su sombra y 
no es sencillo que manifiesten 
su sentir a cualquier persona 
de manera  real, Razonez 
avanzó en una encomienda, 
dar a conocer la preferencia de 
la gente común sobre hombres  
que por alguna causa o razón 
conocen y quisieran que el 
encumbramiento de estos 
personajes se diera porque 
según ellos confían en que 
se va a apoyar el lugar donde 
hacen su vida cotidiana, 
situación que no es tanto real, 
pero al menos los hombres 
y mujeres con quien platicó 
Razonez de la Otomí-Tepehua 
y la planicie de Tulancingo, el 
resultado es más que halagador  

para algunos políticos, ya que 
ésta región es una de las más 
abandonadas por gobiernos 
estatales  y  ni que decir 
de los municipales,  de los 
cuestionados,  la expresión que 

más caracterizó  sus respuestas 
fue la esperanza de que quien 
gobierne Hidalgo haga algo 
por los jóvenes y mujeres que 
habitan  en estos municipios, 
ellos dicen que el olvido ha sido 
lo que más los ha lastimado de 
parte de los gobernantes, la 
decepción entra en una crisis 
de credibilidad cuando se les 
pregunta por el gobierno que 
tienen en su municipio, “son 
unos rateros” dicen en su 
mayoría, “nos usan” repiten, 
“primero nos prometen y al 
final hasta el saludo nos niegan,  
somos gente expuesta a los 
vaivenes de la delincuencia, no 
hay empleo ni apoyo  para la 
gente que se dedica a cultivar 
la tierra, hemos experimentado 
con casi todos los partidos 
políticos y todos son iguales,  
los partidos no son los malos, 
son los hombres los que están 
llenos de  avaricia y arrogancia; 
nos humillan, nos engañan 
pero sobre todo, nos ignoran”;  
el hacer un sondeo en ésta 
zona  no es sencillo, porque 
el dolor “brota a flor de piel” 
de los cuestionados, al final 

quieren y anhelan  a hombres y 
mujeres que ayuden a sus hijos  
a superar los obstáculos que 
viven cada día para estudiar o 
trabajar.
Ven a Pepe Guadarrama 
como un “ángel de la guarda”, 
alto, grande, con admiración 
y gran respeto, y aunque en 
su mayoría al preguntarles 
si Guadarrama  les había 
ayudado con algo, la respuesta 
fue ¡No!, pero nos trata con 
respeto, respondieron.
Del abanderado priista Omar 
Fayad, dicen que les trajo un 
poco de alivio a su dolor con 
las jornadas medicas, habla 
y bromea con nosotros, es 
un hombre  sencillo y que al 
parecer se preocupa por los 
pobres, ojalá no cambie.
De Isidro Pedraza, dijeron 
algunos conocerlo en la región, 
pero también comentaron “es 
un hombre muy serio, no habla 
con la gente”.
Sobre Francisco Xavier, en su 
mayoría las mujeres jóvenes 
dijeron “está guapo” pero eso 
no es garantía de que nos vaya 
a ayudar, comentaron.
Dentro de este parámetro, le 
presentamos  aquí lo que la 
gente dijo sobre los hombres 
de diferentes partidos políticos, 
unos buscan la nominación 
como son los del PRD y los 
otros  la aceptación que de 
alguna forma pudieran tener 
en esta parte de Hidalgo, 
usted valorará la respuesta de 
cada uno de ellos así como 
la preferencia que muestran  
ante las preguntas hechas, 
Razonez cumple  con  dar a 
conocer el ánimo  de quienes 
decidirán quién gobernará 
Hidalgo a partir del día que los 
hidalguenses emitan su voto…

Continúa en Pág. 09

PACHUCA

GUADARRAMA DEBE SER...
Por: Jorge Zamacona

Correo: aunvive55@hotmail.com
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1.- ¿A quién conoce más, a Isidro Pedraza o a Pepe Guadarrama?

2.- ¿Quién de los dos cree usted que representa a la izquierda 
hidalguense?

3.- ¿Quién, de Pepe Guadarrama e Isidro Pedraza le gustaría 
que fuera el candidato del PRD a la gubernatura?

4.- ¿Por quién votaría usted el próximo 5 de junio para 
gobernador, por Omar Fayad o Pepe Guadarrama?

5.- ¿Por quién votaría usted el próximo 5 de junio para 
gobernador, por Pepe Guadarrama o Francisco Xavier?

6-. ¿Por quién votaría usted el próximo 5 de junio para 
gobernador, por Omar Fayad o Isidro Pedraza?

Metodología:
Por cada municipio se cuestionó a 80 electores  del sexo femenino 
y 80 del sexo masculino, todos ellos con credencial de elector en 
mano, con un promedio de entre  20 y 25 años de edad y de 30 a 45, 
en seccionales donde  el padrón electoral  sobrepasaba a los mil en 
la lista nominal, con un margen de error del 3%.




